



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Licitada la obra de Rehabilitación de la Casa Consistorial de Barruelo de Santullán

El importe total de los trabajos, IVA incluido, es de más de 873.000 euros.

Martes, 25 de marzo de 2025.

La Plataforma de Contratación del Estado ya recoge el anuncio de licitación de esta obra, que se enmarca en los Fondos de Recuperación, Transformación y Resiliencia. Las empresas tienen hasta el 25 de abril para presentar sus ofertas, y a finales de ese mismo mes, se pretende adjudicar el contrato. Los criterios a la hora de la adjudicación se basan en el precio, y el plazo de conclusión de los trabajos. En este sentido, la obra deberá estar finiquitada, el 28 de febrero de 2026.

El alcalde asegura que ***“el traslado a la Casa del Pueblo se producirá en el mes de abril, dejando el espacio libre para que puedan iniciarse los trabajos”***. Los trabajos consistirán en la remodelación integral del inmueble para adaptarlo a las necesidades existentes, con eliminación de barreras arquitectónicas, mejora de la envolvente térmica y eficiencia energética, así como una nueva distribución de los espacios que permitirán ofrecer un mejor servicio a los vecinos.

Todos los detalles de la licitación se pueden encontrar en:

NOTA DE PRENSA





AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

[https://contrataciondelestado.es/wps/portal/!ut/p/b1/jc7LDolwEEDRLyIztFBgiTxaCAKKoHRDujAGw2Nj_H7BsLU4u0nOzQxlaA3Tow4InosUbiAn9e4f6tXPkxrWXbLOioogiAVBt6lhkiysaybWISyg1QBOtD23t96mgdWkTcmqhCMmlg6z2rSXnP3X44_xca-gtQTsgHdi1-g-SEX83iHdmFO5zfRyU88isXhvBxKy-OI5MREtOACbb6n2KoKGOUQx17ytJShPvLngcU!/?](https://contrataciondelestado.es/wps/portal/!ut/p/b1/jc7LDolwEEDRLyIztFBgiTxaCAKKoHRDujAGw2Nj_H7BsLU4u0nOzQxlaA3Tow4InosUbiAn9e4f6tXPkxrWXbLOioogiAVBt6lhkiysaybWISyg1QBOtD23t96mgdWkTcmqhCMmlg6z2rSXnP3X44_xca-gtQTsgHdi1-g-SEX83iHdmFO5zfRyU88isXhvBxKy-OI5MREtOACbb6n2KoKGOUQx17ytJShPvLngcU!/)